

Inv. Nr.	4700_P_2007-1
alte Nr.	
Objekt	Dorfschelle 1-2007
Objekttyp	Zeitung
Datierung	März 2007
Material/Technik	Papier, 140 g/m ² , Druck auf DIN A4
Maße	H 297 mm; B 420 mm; 14 Seiten
Hersteller/Künstler	Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf e.V.
Herstellungsort	Bad Bodendorf
Verw./Fundort	Heimatarchiv
Beschreibung	<p>Viermal jährlich wurden vom Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf e.V. die Dorfschelle an alle Haushalte im Ort kostenlos verteilt. In dieser Zeitung wurde von aktuelle Ereignisse in den letzten drei Monaten berichtet. Aber auch über historisches aus der Vergangenheit war Thema der Zeitung. Auf besondere Ereignisse in den folgenden 3 Monaten machten die Zeitung mit Artikeln und dem Veranstaltungskalender aufmerksam. Im Großen und Ganzen belebt die Zeitung das Dorfgeschehen und führte dazu, das viele Veranstaltungen im Dorf gut besucht wurden. Finanziert wird die Zeitung durch Werbeanzeigen von Unternehmen im Ort oder Unternehmen, die mit dem Ort verbunden sind.</p>
Beschriftung	<p>Vorderseite: Große Überschrift: Die Dorfschelle; Kleine Überschrift: Notizen für Bürger und Freunde Bad Bodendorfs, Herausgeber Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf</p> <p>Hauptthema: Medien Bild Frühlingsbild Dorf</p> <p>S 3: Bodendorf in der letzten Kriegsphase und in der Nachkriegszeit Schulbuben von damals erinnern sich (Knorr, Bernhard)</p> <p>S 3: Barockensemble aus dem Vereinsregister gestrichen (Effelsberg, Paul)</p> <p>S 5: Susanne und Rene Beyeuther, zwei Branchen unter einem Dach (Elektromeister, Reisebüro im Ellig 27) (Knorr, Bernhard)</p> <p>S 5: Neues im historischen Ortskern (Knorr, Bernhard)</p> <p>S 6: Neuer (alter) Spruch am Hause Thiermann (Knorr, Bernhard)</p> <p>S 7: Autohaus Kondic (Knorr, Bernhard)</p> <p>S 8: Tanzgruppe blue velvet aus Bad Bodendorf feierte 2-fach Erfolg (Blau-Weiß)</p> <p>S 9: Der neue TLF 16/25 ist da (Tanklöschfahrzeug) (Knorr, Bernhard)</p> <p>S 9: Viel Einsatz bei der Bruderschaft (Matthiaskapelle) (Knorr, Bernhard)</p>

	S 9: Wer macht mit beim Blumenschmuckwettbewerb 2007 Blühendes Bad Bodendorf? (Knorr, Bernhard)
	S 11: „Wenn der Mensch nichts zählt...“ (Kirchenkonzert „Cantamus“) (Simons, Anton)
	S 11: Neuer Vorstand des Heimat- und Bürgerverein ((Knorr, Bernhard)
	S 11: Ein Schwank und anderes von Pastor Fey (Seel, Karl-August)
Provenienz	Die Dorfschelle wurde erstmals im März 1998 mit der Monatsnummer 2/1998 herausgegeben und ersetzte die vom aufgelösten Kurverein veröffentlichten Kurnachrichten.
Klassifikation	K1 Schriftgut Pressedokumentationen Zeitungen
Schlagwörter	letzte Kriegsphase 2. Weltkrieg Barockensemble Vereinsregister Ortskern Thomashof Wappenfahne Blue Velvet Showtanzgruppe Feuerwehr BBB Blumenschmuck Wettbewerb Bruderschaft Zieth Heck Weinfest Maravilla Freibad Maranatha Fey Lateiner HBV Vorstand
Literatur	In einer Datei sind alle Autoren von Berichten und Unternehmen die Gewerbeanzeigen in dieser Ausgabe schalteten zusammengestellt.
Erwerb von	Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf
Straße	Saarstraße 1
Land PLZ Ort	D - 53489 Bad Bodendorf
Erwerbsart	Stammeinlage; Erwerbsdatum 03-2007; Preis 0,00 EUR
Abbildung	
Standort	Schrank 3, links
Erhaltung	sehr gut
Zustand	
Bemerkungen	
bearbeitet von	; am 30.04.2021; Abteilung



Die Dorfschelle

NOTIZEN FÜR
BÜRGER UND FREUNDE BAD BODENDORFS

HERAUSGEBER: HEIMAT- UND BÜRGERVEREIN BAD BODENDORF E.V.

Heft Nr. 1/2007

1. Quartal März

Medien.....

.....gibt es eigentlich schon ziemlich lange. Spätestens mit Erfindung des Buchdrucks begannen sie die Menschheit zu erobern. Plakate und Zeitungen waren dann schon in der Lage, die Informationslücken größerer Menschenansammlungen zu schließen. Rundfunk und Fernsehen schafften es schließlich, das Zeitalter der Massenmedien einzuläuten, und begannen, den Alltag des Menschen gehörig umzukrempeln. Bis dahin war das mit den Medien noch einigermaßen beschaulich, was freilich nicht sehr lange währte, denn dann kam das Internet, das Medium ohne Grenzen. Voraussetzung für den Zutritt in das Wunderland WWW war der Personalcomputer. Also wurde für Büro und Wohnzimmer schnellstens ein PC angeschafft, und man hatte plötzlich keine Probleme mehr, außer - mit dem Computer. Fortan löste die Plauschecke in der guten Stube oder

der Kneipe der Chatroom im Net ab, und der Einkaufsbummel in der Fußgängerzone wurde durch jede Menge Internetshops überflüssig. Dank „Flat“ (Flatrate oder Pauschale für Surfen ohne Grenzen) ist das Ganze außerdem noch recht preiswert, und der Mensch beginnt seine Freizeit im Netz zu verbringen, der Punkt, an dem die Psychologen anfangen Alarm zu schlagen. Achtung! Surfen macht süchtig, wissenschaftliche Studien belegen das deutlich, und die Behandlung ist kassenfähig. Also, Schluss mit lustig, kehren wir lieber zurück zum Plausch an der Theke, zum Einkauf beim Bummel durchs Dorf und erfreuen wir uns wieder an den örtlichen Medien wie etwa dem Sinziger Blättchen oder der Dorfschelle.

Viel Spaß beim Lesen ohne Bildschirm und eine beschaulich Zeit wünscht
Ihre Redaktion.



Beim Frühlingsspaziergang durchs Dorf erholt man sich gut vom Surfen